

WARTA

Koramil 0824/24 Ambulu Beri Pelatihan PBB dan Wasbang Kepada 600 Pelajar SMPN 2

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Feb 20, 2025 - 13:09



JEMBER – Dalam meningkatkan kedisiplinan siswa dan mewujudkan karakter kebangsaan, Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 2 Ambulu, bersinergi dengan Koramil 0824/24 Am,bulu memberikan pelatihan peraturan baris berbaris (PBB) dan materi wawasan kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswinya, pada Kamis 20/02/2025.



Sebanyak 600 siswa – siswi sekolah tersebut secara keseluruhan mendapatkan materi PBB dan wasbang olrh pemateri dari 5 orang personel Koramil 0824/24 Ambulu yang dipimpin langsung oleh Peltu Wiwin Pujiyanto, yang dihadiri oleh Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan Muslim, dan Dewan Guru.

Dalam wawancaranya Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan Muslim menegaskan, bahwa dalam meningkatkan kediiplinan siswa, kita pihak sekolah bersinergi dengan Koramil untuk memberikan pelatihan PBB dan sekaligus menambah wawasan siswa dan membentuk karakter kebangsaan diberikan materi wasbang, saya mewakili pihak sekolah menyampaikan terima kasih kepada Danramil 0824/24 Ambulu yang telah menurunkan personelnya untuk memberikan pembekalan.



Semoga apa yang didapat dari pembekalan ini mampu membentuk adik-adik siswa-siswi kami ini menjadi pelajar yang disiplin, sehingga lebih fokus dalam belajarnya dan kelak menjadi generasi yang cerdas berwawasan kebangsaan harapan kita semua. Tegas Muslim.

Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Anton Hermawan dalam wawancaranya juga menyampaikan bahwa kita melaksanakan kegiatan tersebut berdasarkan permintaan dari sekolah, saya menurunkan 5 orang personel untuk memberikan materi PBB dan Wasbang.

Hal ini tentunya dalam memberikan pembinaan dan pembekalan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa, calon pemimpin bangsa, yang harus mendapatkan pembekalan dan pembinaan yang memadai, melalui program TNI Masuk Sekolah seperti ini. tegas Danramil 0824/24 Ambulu tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan, terima kasih kepada pihak sekolah yang mempercayakan pembinaan kedisiplinan dan wawasan kebangsaan kepada Koramil jajaran, semoga adik-adik yang telah mendapatkan pembekalan kelak menjadi generasi yang cerdas dan berkualitas serta berwawasan kebangsaan. Tegasnya. (Siswandi)